

| | | |
|----------------------------|---|--------------------|
| Fecha 18.06.2009 | Sección Noticias de Primera Plana | Página 8 |
|----------------------------|---|--------------------|

VOX POPULI



EL GRITO DEL DIA

LLAMADO AL ISSSTE

A *La Columna del Pueblo* se dirigió la profesora Olivia Amaro Bello, quien desempeñó la noble labor de educadora por más de 31 años. Narra que el pasado mes de noviembre solicitó en su lugar de trabajo, Centro de Lenguas Extranjeras (Cenlex-ST) Unidad Santo Tomás, del Instituto Politécnico Nacional su trámite de jubilación; sin embargo se registra una injustificable demora del ISSSTE para entregarle su pensión y bono por jubilación, no obstante de haber optado por la cuenta individual. A ocho meses separada del cargo se encuentra sin ningún ingreso, en buena parte porque en el ISSSTE nadie sabe qué hacer con el nuevo régimen, el cual ella confiadamente eligió. Ante la gravedad de la situación, la afectada solicita la intervención del director general del ISSSTE, Miguel Angel Yunes, para que gire las debidas instrucciones y el personal de pensiones sea capacitado en el nuevo régimen y se le dé celeridad a los trámites de quienes, luego de décadas de servir a México, deciden dedicarse a ellos.

PIDEN SEMAFORO, PUENTE O AGENTE DE TRANSITO

Vecinos de Cuautitlán Izcalli llamaron a *Vox Populi* para solicitar a las autoridades correspondientes, la instalación de un puente peatonal, un semáforo o la presencia de un agente de tránsito, en la Avenida Primero de Mayo a la altura de la FES Cuautitlán y de la Universidad Mexicana. Ex-

plicaron que a pesar de que dicha vía es cruzada a diario por cientos de estudiantes, no hay algo que detenga momentáneamente el flujo vehicular, que también es abundante, para que éstos pasen, por lo que el riesgo de que sufran un accidente es alto.

FUGA DE AGUA DE VARIOS DIAS

A *El Diario de las Mayorías* llegaron las denuncias de que, desde hace ya varios días, en la Calle Emiliano Zapata esquina con Circuito Interior Río Consulado, Colonia Ampliación Simón Bolívar, Delegación Venustiano Carranza, persiste una fuga de agua. Explicaron que el desperfecto se encuentra

exactamente frente a los talleres de una compañía de autobuses y cerca del estacionamiento de un centro comercial. Detallaron que aunque ya ha sido reportada, la problemática sigue, por lo que insistieron en su llamado para que las autoridades correspondientes tomen cartas en el asunto.

